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特  集
　

３
月
６
日
・
７
日
の
２
日
間
に

常
任
委
員
会
を
開
催
し
、
３
月
定

例
会
に
お
い
て
各
委
員
会
に
付
託

さ
れ
た
議
案
に
対
す
る
議
案
審
議

を
行
い
ま
し
た
。

　

審
議
に
お
い
て
、
委
員
と
執
行

部
に
よ
る
活
発
な
質
疑
・
応
答
が

行
わ
れ
、
付
託
議
案
に
つ
い
て
は

原
案
の
と
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

防災行政無線屋外拡声子局更新工事防災行政無線屋外拡声子局更新工事
454,740千円454,740千円

県営農村地域防災減災事業負担金県営農村地域防災減災事業負担金
52,794千円52,794千円

DMO支援事業DMO支援事業
37,400千円37,400千円

令和７年度
当初予算総額

６３億２，４００万円

耐用年数を迎えた防災行政無線屋外拡声子局工事を行い、災害時
の町民の安全な避難等に必要な整備を行う事業。

災害の発生を未然に防止するため脆弱化した農業水利施設（南
白亀第一排水機場）の整備を行う千葉県事業に対する負担金。

観光・産業などの関係者と協働し、観
光地域づくりを実現するための戦略策
定等を行うＤＭＯ法人へ助成する事業。

問　更新工事の内容や契約方法は？

答　�更新工事は支柱以外全てを変更する予定。契約方法は生命に
関することなので、早期に契約できる随意契約で行いたい。

問　�町内で聞きとりにくい場所もあるが、個別受信機で対応しては？

答　�屋外で聞こえなくてはいけないので、個別受信機だけの対応
では難しい。

令
和
７
年
度

議
会
が
注
目
す
る
事
業

新 規

継 続

継 続

防災行政無線屋外拡声子局

稼働を待つ南白亀第一排水機場

ＤＭＯ支援
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小学校統合準備事業小学校統合準備事業
118,773千円118,773千円

青少年センター改修事業青少年センター改修事業
335,200千円335,200千円

卒業記念アルバム購入費補助事業卒業記念アルバム購入費補助事業
405千円405千円

学校給食費無償化事業学校給食費無償化事業
46,003千円46,003千円

小学校統合による新校舎の測量・設計の
業務委託等、開校にむけた準備事業。

屋上防水、照明のＬＥＤ化、ホール空調設
備の更新などを行い、施設の長寿命化を図
る事業。

小学校卒業記念アルバム購入費ひとり5,000円を学校へ補助する事業。

小中学生対象に学校給食費を無償化する事業。（学校給食
費無償化の対象とならない場合は給食費相当額を給付）

問　測量設計業務委託はプロポーザル方式で選定？
答　�プロポーザル方式で選定し、６月頃から新校舎の設計業務や適正な配置場所の検討を進めたい。

充分に検討し、開校に向けて円滑な準備をする。

問　小学校卒業記念アルバムはいくらかかる？
答　�各小学校で異なるが、ひとり3万円から6万円ほどかかる。

物価高騰対策・子育て支援として、ひとり5,000円を補助する。
今後、卒業記念アルバム制作費の価格均一化を検討していきたい。

新 規

新 規

新 規

継 続
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70
周
年
記
念
事
業

宗 島 理 仁
議 員

に
町
の
魅
力
発
信
や
地
域
交
流
の

促
進
に
つ
な
が
る
事
業
に
つ
い
て

は
、
継
続
的
な
実
施
を
検
討
し
ま

す
。

民
間
会
社
と
利
活
用
を

　

民
間
会
社
と
空
き
家
の
利
活

用
に
つ
い
て
、
協
定
を
結
ん
で
い

ま
す
が
、
収
集
し
た
情
報
を
ど
の

よ
う
に
精
査
、
管
理
し
利
用
す
る

の
か
伺
い
ま
す
。

移
住
者
の
受
け
皿
に

　

空
き
家
実
態
調
査
の
結
果
を

踏
ま
え
、
所
有
者
の
了
承
を
得
た

空
き
家
の
所
有
者
情
報
を
民
間
事

業
者
に
提
供
し
、
空
き
家
の
利
活

用
及
び
適
正
管
理
が
図
れ
る
よ
う

取
組
ん
で
い
ま
す
。

　

ま
た
、
移
住
者
な
ど
の
受
け
皿

に
な
る
よ
う
有
効
活
用
策
を
模
索

し
て
い
き
ま
す
。

空
き
家
の
実
態
は

継
続
事
業
は
あ
る
の
か

　

70
周
年
を
き
っ
か
け
と
し
た

さ
ま
ざ
ま
な
記
念
事
業
が
実
施
さ

れ
ま
し
た
。
来
年
度
以
降
、
継
続

し
て
い
く
事
業
は
あ
る
の
か
伺
い

ま
す
。

慎
重
に
検
討

　

70
周
年
事
業
で
得
ら
れ
た
知

見
や
成
果
を
活
か
し
な
が
ら
、
特

町 政 を 問 う！ ５人の議員が町政について
一般質問を行いました

第１回定例会

※議会だよりの一般質問は、議員作成の原稿を基に作成しています。❑掲載された質問　　◆紙面の都合により掲載されていない質問

70周年ハゼ釣り

令和７年第１回議会定例会を３月５日から１２日までの８日間の会期で開催しました。
今回の定例会では、町長から承認・諮問・同意を含む議案等２７案件が提出され、慎重審

議の結果、原案のとおり承認・認定・同意・可決しました（７ページ参照）。
特に、令和７年度一般会計歳入歳出予算及び５事業特別会計歳入歳出予算については、

各委員会に審議を付託し、より慎重に審議しました。
また、一般質問は５人の議員が行いました。

宗島 理仁 議員
❑70周年記念事業について

❑空き家対策について

髙山 隆一 議員
❑歩道の新設について

市川 隆子 議員
❑災害対策について

❑介護について

大多和 秀一 議員
❑�水田農業の振興を図る継

続的な取り組みについて

◆小学校再編について

大多和 正之 議員
❑移住定住対策について

◆インフラの老朽化について

詳しくはこちらを
ご覧ください。➡
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大多和　正之
議 員

髙 山 隆 一
議 員

歩
道
の
新
設
は

そ
の
後
は
、
関
地
区
の
町
道
一
○

八
号
線
（
産
直
ひ
ま
わ
り
前
）
の

歩
道
整
備
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

　

今
後
は
、
各
路
線
の
利
用
状
況

の
変
化
や
ニ
ー
ズ
、
ま
た
県
道
茂

原
白
子
バ
イ
パ
ス
の
開
通
に
伴
い

必
要
と
な
る
路
線
に
つ
い
て
整
備

を
検
討
し
ま
す
。

明
が
難
し
い
で
す
が
、
子
育
て
し

や
す
い
と
思
え
る
環
境
づ
く
り
や
、

人
の
流
れ
を
生
み
出
す
よ
う
な
施

策
、
ハ
ー
ド
・
ソ
フ
ト
の
イ
ン
フ

ラ
の
構
築
等
の
施
策
を
講
じ
る
こ

と
に
よ
っ
て
、
移
住
者
の
増
加
、

そ
れ
と
並
行
し
て
転
出
者
の
抑
制

に
努
め
て
い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。

歩
道
の
現
状
と
整
備

　

歩
道
の
現
状
と
整
備
に
つ
い

て
伺
い
ま
す
。

計
画
に
従
い
整
備

　

町
の
歩
道
整
備
計
画
に
つ
い

て
は
、
一
級
、
二
級
道
路
等
の
主

要
道
路
及
び
学
校
周
辺
を
主
に
整

備
を
進
め
て
き
ま
し
た
。

　

歩
道
設
置
に
は
大
き
な
予
算
が

必
要
と
な
り
ま
す
の
で
、
国
の

交
付
金
や
起
債
を
活
用
す
る
な
ど
、

財
源
を
確
保
し
な
が
ら
進
め
て
い

ま
す
。

　

現
在
は
、
白
潟
地
区
の
町
道
一

○
七
号
線
（
幸
治
西
細
谷
商
店
前
）

の
歩
道
整
備
を
進
め
て
い
ま
す
。

将
来
を
見
据
え
た
考
え
方
を

　

白
子
町
で
は
移
住
定
住
対
策

と
し
て
町
有
地
等
を
若
者
住
宅
地

と
し
て
造
成
し
販
売
を
行
っ
て
き

ま
し
た
。
南
白
亀
保
育
所
跡
地
を

同
様
の
用
地
と
し
て
活
用
す
る
考

え
が
あ
る
よ
う
で
す
が
、
睦
沢
町
、

多
古
町
、
横
芝
光
町
で
取
り
組
ま

れ
た
Ｐ
Ｆ
Ｉ
住
宅
等
の
今
後
の
考

え
方
を
伺
い
ま
す
。

住
み
続
け
た
い
と
思
う
町
に

　

移
住
定
住
施
策
は
、
町
民
が

住
み
続
け
た
い
と
思
う
町
の
実
現

が
重
要
で
す
。

　

そ
の
施
策
は
様
々
な
施
策
が
絡

み
合
っ
て
い
く
た
め
、
端
的
な
説

睦沢町でのＰＦＩ住宅の例

歩道整備が待たれる町道

移
住
定
住
促
進
の
考
え
方
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こ
と
が
極
め
て
重
要
で
あ
る
と
考

え
て
い
ま
す
。
今
後
も
生
産
性
と

持
続
性
を
両
立
し
た
力
強
い
事
業

の
実
現
に
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

で
き
る
だ
け
早
い
時
期
に
設

置
が
必
要

　

昨
今
の
気
候
を
考
え
る
と
、

避
難
所
と
な
る
小
・
中
学
校
体
育

館
へ
の
冷
暖
房
機
の
設
置
は
、
避

難
者
の
命
を
守
る
た
め
に
も
不
可

欠
で
あ
り
、
で
き
る
だ
け
早
い
時

期
に
設
置
す
る
必
要
が
あ
る
と
考

え
て
い
ま
す
。

訪
問
介
護
事
業
所
は

　

全
国
的
に
訪
問
介
護
事
業
所

が
減
っ
て
い
ま
す
。
昨
年
の
一
般

質
問
で
、
町
は
２
軒
で
し
た
が
、

現
在
の
状
況
を
伺
い
ま
す
。

減
っ
て
い
る

　

町
内
に
は
多
い
と
き
に
は

４
軒
の
事
業
者
が
あ
り
ま
し
た
が
、

２
０
１
７
年
よ
り
徐
々
に
減
り
本

年
１
月
よ
り
１
軒
と
な
っ
て
い
ま

す
。 介

護
の
現
状

水
田
農
業
の
持
続
施
策
は

　

現
在
策
定
中
で
あ
る
地
域
計

画
、
ま
た
令
和
６
年
６
月
に
施
行

さ
れ
た
食
料
・
農
業
・
農
村
基
本

法
改
正
法
を
踏
ま
え
て
、
白
子
町

と
し
て
水
田
農
業
の
維
持
、
継
続

に
向
け
て
の
施
策
を
伺
い
ま
す
。

目
標
設
定
を
し
っ
か
り
と

　

地
域
計
画
に
つ
い
て
は
、
町

内
を
13
地
区
に
分
け
、
地
域
の
人
、

農
地
の
現
況
等
を
話
し
合
い
、
中

心
経
営
体
へ
の
農
地
集
積
に
関
す

る
方
針
や
目
標
を
策
定
中
で
す
。

　

ま
た
、
食
料
・
農
業
・
農
村
基

本
法
の
改
定
に
よ
り
、
安
心
・
安

全
な
食
糧
を
安
定
的
に
供
給
す
る

学
校
体
育
館
へ
空
調
整
備
を

　

避
難
所
と
な
っ
て
い
る
小
・

中
学
校
の
体
育
館
で
、
夏
の
暑
さ

等
に
よ
る
体
調
不
良
が
出
な
い
よ

う
、
空
調
整
備
を
す
す
め
て
い
く

考
え
が
あ
る
の
か
伺
い
ま
す
。

大規模修繕がされた東郷関第一排水機場

災害時に避難所となる白潟小学校体育館

米
の
安
定
生
産
を
考
え
る

急
が
れ
る
防
災
対
策

大多和 秀一
議 員

市 川 隆 子
議 員
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R7.3.5～3.12 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

番 号 項 　 　 　 目

大
塚
貴
充

前
田
充
浩

秋
葉
広
行

髙
山
隆
一

長
島
誠
一

今
井
滋
則

大
多
和
正
夫

梅
澤
哲
夫

宗
島
理
仁

酒
井
良
信

今
関
勝
巳

大
多
和
正
之

大
多
和
秀
一

市
川
隆
子

承認第１号 専決処分事項の承認を求めることについて　（令和６年度白
子町ガス事業特別会計第３回歳入歳出補正予算） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

諮問第１号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

同意第１号 白子町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求
めることについて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第14号 令和６年度白子町一般会計第６回歳入歳出補正予算につい
て 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第15号 令和６年度白子町国民健康保険事業特別会計第４回歳入歳
出補正予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第16号 令和６年度白子町後期高齢者事業特別会計第２回歳入歳出
補正予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第17号 令和６年度白子町介護保険事業特別会計第３回歳入歳出補
正予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第18号 令和６年度白子町コミニティ・プラント事業特別会計第３
回歳入歳出補正予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請願第１号
アスベスト建材製造企業の基金拠出等「特定石綿被害建設
業務労働者等に対する給付金等の支給に関する法律」の改
正を求める国への意見書提出を求める請願書

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第１号 白子町犯罪被害者等支援条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第２号

情報通信技術の活用による行政手続等に係る関係者の利便
性の向上並びに行政運営の簡素化及び効率化を図るための
デジタル社会形成基本法等の一部を改正する法律の施行に
伴う関係条例の整理に関する条例の制定について

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第３号 地方自治法の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の
整理に関する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第４号 刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理
に関する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第５号 白子町避難行動要支援者名簿に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第６号 白子町一般職の職員の給与等に関する条例等の一部を改正
する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第７号 白子町特別職の職員の給与及び旅費に関する条例の一部を
改正する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第８号
白子町職員の育児休業等に関する条例及び白子町職員の勤
務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例の制定
について

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第９号 白子町職員の定年等に関する条例等の一部を改正する等の
条例の一部を改正する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第10号 白子町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定
める条例の一部を改正する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第11号 第３期白子町子ども・子育て支援事業計画の策定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第12号 白子町都市マスタープランの改定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇
議案第13号 財産の取得について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議案第１号 議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を
改正する条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議案第２号 白子町議会の個人情報の保護に関する条例の一部を改正す
る条例の制定について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

発議案第３号「特定石綿被害建設業務労働者等に対する給付金等の支給に関する法律」の改正を求める意見書 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第19号 令和７年度白子町一般会計歳入歳出予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第20号 令和７年度白子町国民健康保険事業特別会計歳入歳出予算
について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第21号 令和７年度白子町後期高齢者事業特別会計歳入歳出予算に
ついて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第22号 令和７年度白子町介護保険事業特別会計歳入歳出予算につ
いて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議案第23号 令和７年度白子町コミニティ・プラント事業特別会計歳入
歳出予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議案第24号 令和７年度白子町ガス事業特別会計歳入歳出予算について 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 - 〇 〇 〇 〇 〇 〇

（－）議長は採決に加わりません

令和７年第１回議会定例会　議案審議結果一覧
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編
集
後
記

２
ヶ
月
前
の
３
月
11
日
白
子
中

学
校
の
卒
業
授
与
式
に
来
賓
と
し

て
参
列
し
ま
し
た
。

第
63
回
卒
業
式
に
同
数
の
63
名

の
生
徒
が
巣
立
っ
て
い
き
ま
し
た
。

校
長
先
生
の
、
涙
を
こ
ら
え
な

が
ら
の
式
辞
が
あ
り
、
涙
な
が
ら

の
答
辞
と
全
卒
業
生
の
涙
は
、
校

長
先
生
を
始
め
先
生
方
と
生
徒
と

の
深
い
絆
を
感
じ
ま
し
た
。

先
生
方
の
素
晴
ら
し
い
教
育
に

感
謝
す
る
と
共
に
、
卒
業
生
に
は
、

今
の
素
直
な
感
性
を
持
ち
続
け
て

く
れ
る
こ
と
を
望
ん
で
い
ま
す
。

我
々
議
員
も
初
心
を
忘
れ
ず
、

「
よ
り
良
い
町
づ
く
り
」
に
む
け
、

取
り
組
み
を
す
す
め
て
い
き
ま
す
。

今
月
は
、
白
子
町
の
今
後
を
担

う
町
長
選
挙
が
あ
り
ま
す
。
職
員

の
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
の
向
上
を
図

り
、
魅
力
あ
る
町
づ
く
り
が
で
き

る
人
を
選
び
た
い
も
の
で
す
。

   

大
多
和
　
正
夫

らくらくタクシー
 利用者の声を聞きました！

今回は、町の施策のひとつである「らくらくタクシー」に注目
してみました。※現在、毎月28名程が利用しています。

剃金地区：鞍橋さん夫婦
（毎週利用）

♥感想
毎週、利用しています。

楽に買い物に行けるようになりました。

♥要望
・今のところ、要望はありません。

♥感想
週３日運転しています。

皆さん喜んでくれるので

やりがいがあります。

安全運転を心がけます！

幸治地区：池田さん
（週1回利用）

ドライバー：鈴木さん

♥感想
引っ越し当初から利用しており、大変便利です。

♥要望
・�病院などに利用したいので、月の利用回数

を増やしてほしいです。

・�白子町にはスーパーがないので、近隣町村

のスーパーまで利用できると嬉しいです。

ドライバーさんにも聞いてみました！

ドライバー　鈴木さん

「らくらくタクシー」は、高齢者

にとって貴重な町内の移動手段と

なっていました。

今後も、施策に対する町民の皆

様の声を紹介していきます。

インタビュアー

市川隆子・前田充浩

議員の突
撃

インタ
ビュー

買い物に行くのが

楽になったよ！

利用回数が

増えるといい
な！


